
  

 
La Faculté d’Economie et de Management (GSEM) de l’Université de Genève et la Haute 
Ecole de Gestion (HEG) de la HES-SO Genève ouvrent une inscription conjointe pour un 
poste de : 

PROFESSEUR-E ASSOCIE-E pour la GSEM de l’Université de Genève (50%) & 
PROFESSEUR-E HES pour la HEG de la HES-SO Genève (50%) 

en économie appliquée 

LA FACULTE D’ECONOMIE ET DE MANAGEMENT DE GENEVE (Geneva School of 
Economics and Management, GSEM) a été créée en janvier 2014 à l’Université de Genève 
pour développer les domaines de l’économie et du management au sein de cette Université 
renommée pour l’excellence de sa recherche fondamentale et de sa formation. 
 
GENEVE est une des villes culturellement les plus stimulantes au monde. Etant le siège 
(européen ou mondial) de nombreuses multinationales, de banques et d'organisations 
internationales (entre autres, les Nations Unies), Genève offre un milieu international et un 
contexte fascinant pour l'établissement de partenariats de recherche. 
 
LA HAUTE ECOLE DE GESTION DE GENEVE (HEG) offre des formations de bachelors et 
de masters fortement axées sur la pratique permettant une insertion rapide dans le monde 
du travail. Avec ses filières en Economie d’entreprise, International business management 
(en anglais), Information documentaire (français et allemand) et Informatique de gestion, la 
HEG possède une dimension régionale et internationale ouvrant sur de larges perspectives. 
Elle développe des projets de recherche appliquée et offre des prestations de services à 
forte valeur ajoutée aux entreprises, collectivités publiques et institutions de la région et de 
Suisse. 
 
Description du poste 
 
Le-la candidat-e sélectionné-e sera engagé-e à temps complet et conjointement entre 
l’Université de Genève (Faculté GSEM) et la HES-SO Genève (HEG). 
 
Le-la candidat-e occupera la fonction de directeur-trice d’un nouvel Institut commun de 
recherche appliquée en économie, gestion et évaluation des politiques publiques. En tant 
que directeur-trice d’une structure conjointe, il-elle sera employé-e par les deux hautes 
écoles sous un statut de professeur associé pour la Faculté GSEM (50%) et de professeur 
HES pour la HEG (50%). 
 
La Faculté GSEM et la HEG souhaitent répondre aux besoins de recherche et d’expertise de 
la communauté, en priorité à Genève, mais aussi au niveau national, voire international. Le-
la candidat-e aura la responsabilité de diriger les activités de l’Institut et de promouvoir son 
rayonnement en développant les liens entre la recherche académique et l'environnement 
social, notamment dans les domaines du marché du travail, des politiques sociales, du 
management public et privé. 
 
Il/elle travaillera en étroite collaboration avec le corps professoral de la Faculté GSEM et de 
la HEG ainsi qu'avec  des chercheurs junior et des stagiaires. 
 
Il-elle devra répondre aux appels d’offre dans le domaine de l’économie et du management, 
organiser le travail, engager et superviser le personnel rattaché à l’Institut et gérer les 
ressources matérielles affectées à son fonctionnement. 



En tant que professeur, il réalisera des projets de recherche appliquée et des prestations de 
services. 
 
Il-elle devra proposer un plan d’action permettant l’atteinte des objectifs de l’Institut et 
proposera le budget annuel correspondant. 
 
Sous sa direction, le nouvel Institut contribuera à intensifier la collaboration entre la Faculté 
GSEM et la HEG, d’une part, et, d’autre part, les collectivités publiques et les entreprises 
publiques ou privées. 
 
Le-la directeur–trice de l’Institut sera rémunéré, en partie, par les revenus provenant des 
mandats de recherche. 
 
Titre et compétences exigés 
 

 Le/la candidat-e doit avoir un doctorat en économie, en management ou un titre jugé 
équivalent. 

 Il/elle doit maîtriser parfaitement le français et l’anglais. 
 Il/elle doit avoir des compétences avérées dans la conduite et la réalisation de 

recherches appliquées et de prestations de services influentes et pertinentes. Une 
bonne liste de publications scientifiques  constituera un atout important. 

 Une expérience en gestion et direction d'équipes de recherche, de même qu’une 
capacité d'encadrement d'étudiants sont demandées. 

 Enfin, des compétences avérées dans la promotion d’activités de service auprès 
d’organismes publics et privés, une connaissance du tissu économique régional, de 
l’aisance dans les relations humaines  et une bonne image médiatique sont une 
valeur ajoutée au profil du/de la candidat/e. 

 
Entrée en fonction 
Janvier 2015 ou date à convenir. 
 
Contact 
Des renseignements complémentaires sur ce poste peuvent être demandés auprès du Prof. 
Michele Pellizzari, directeur scientifique de l'Institut, ou de Mme Claire Baribaud, directrice de 
la HEG. 
 
Informations complémentaires 
Les dossiers de candidature doivent inclure les documents suivants : 

 Une lettre de motivation, 
 Un curriculum vitae détaillé, 
 Une liste des publications (articles scientifiques, livres, contribution à la rédaction de 

livres, rapports de recherche, articles dans les journaux, etc.), 
 La liste des conférences publiques et apparitions médiatiques, 
 Une copie des diplômes et, notamment, celle du plus élevé, 
 Le nom d’au moins 2 personnes acceptant d'écrire une lettre de recommandation. 
  

Les dossiers de candidatures complets doivent être déposés exclusivement en ligne en 
cliquant sur le lien suivant avant le 15 décembre 2014: 
https://jobs.icams.unige.ch/www/wd_portal.show_job?p_web_site_id=1&p_web_page_id=16050 

 

 

AUCUN DOSSIER PAPIER OU ENVOYE PAR COURRIEL NE SERA ACCEPTE. 
  



  

 
The Geneva School of Economics and Management (GSEM) of the University of Geneva 
and the Haute Ecole de Gestion of Geneva (HEG) of the University of Applied Sciences 
Western Switzerland (HES-SO Geneva) invite applications for a position of:   

Associate Professor at the  GSEM of the University of Geneva (50%) and 
HES Professor (50%) at the HEG of the HES-SO Geneva 

in Applied Economics  

THE GENEVA SCHOOL OF ECONOMICS AND MANAGEMENT (GSEM) is the business 
school of the University of Geneva, one of the leading higher education institutions in 
Switzerland, renowned for the excellence of its faculty and students. 
 
GENEVA is one of the most culturally stimulating cities in the world, located in uniquely 
beautiful surroundings on the shores of Lake Geneva. As the European or global 
headquarter of numerous multinational corporations, banks, and international organizations 
(the United Nations among many others), Geneva provides a truly international environment 
and a fascinating context for applied research, as well as ample opportunities for establishing 
research collaborations. 
 
THE HAUTE ECOLE DE GESTION DE GENEVE (HEG): With bachelor and master 
programs in Information Science, Business Administration, Information Systems and 
International Business Management, HEG-Geneva has a regional and international 
dimension opening broad perspectives. The school is strongly driven by a culture of 
innovation, sustainable development and multiculturalism. Thanks to collaborations with local 
businesses and government agencies, teaching combines classroom knowledge with actual 
practical work, and meets the needs of the professional world. It provides expertise and 
knowledge to offer a comprehensive and multidisciplinary answer to problems found in 
businesses and local authorities. 
 
Job description 
 
The successful candidate will be hired full time jointly by the University of Geneva (GSEM) 
and the HES-SO of Geneva (HEG). 
 
The candidate will take the role of Director of a new joint research Institute of applied 
economics, management and evaluation of public policies. The new Institute is a joint 
initiative of  the GSEM and the HEG, and the Director will be engaged by both schools, as 
associated Professor at 50% by the GSEM and as HES Professor at 50% by the HEG. 
 
With the Institute, the GSEM and the HEG respond to the research needs of the community, 
mainly in Geneva but also at a national and international level. The successful candidate will 
direct the activities of the Institute and promote its influence by developing the links between 
academic research and the social environment, especially in the fields of labour market 
policy, social policy and management of both public and private organizations. 
 
He/she will work in close co-operation with the GSEM and the HEG's professors, junior 
researchers and interns. 
 
He/she will respond to tender calls in the fields of economics and management, organize the 
work of the Institute, hire and supervise personnel, manage financial and material resources. 
 



As a professor, he/she will lead and coordinate applied research projects. 
 
The director will also be directly involved in the development and implementation of the 
medium- and long-run strategic plan of the Institute, and will propose the annual budget to 
the founding organisations. 
 
Under his/her direction, the new Institute will increase co-operation between the GSEM and 
the HEG, and at the same time between public authorities and public or private 
organizations. 
 
The director of the Institute will be partly paid by the revenues of the research contracts. 
 
Qualifications 
 

 Candidates must hold a PhD in economics or equivalent degree. 
 They must be fluent in both French and English. 
 The ideal candidate must have demonstrated ability to produce influential and 

relevant policy work. A good record of academic publication is a strong advantage. 
 Experience in leading and coordinating research teams, and proven ability to 

effectively supervise students will be considered as an asset. 
 The ability to promote service activities with public and private organizations, good 

knowledge of the local economic environment, excellent interpersonal skills, and a 
good degree of media exposure will also be positively considered. 

 
Availability 
Candidates are expected to start around January 2015 (or at a later date to be negotiated). 
 
Applications 
Applications should include: 

 Cover letter, 
 Detailed curriculum vitae, 
 List of publications (academic articles, working papers, books, book contributions, 

policy reports, articles in the popular press), 
 List of media interventions, 
 Copies of diplomas, 
 At least two names of individuals willing to write a recommendation letter. 
 

The applications must be submitted exclusively online by cliking below before December 
15, 2014: 
https://jobs.icams.unige.ch/www/wd_portal.show_job?p_web_site_id=1&p_web_page_id=16050 
 
 
Information about the position can be obtained either from Prof. Michele Pellizzari, scientific 
director of the Institute, or from Mrs Claire Baribaud, director of the HEG. 

 

L'Université de Genève et la HES-SO Genève offrent des conditions d’engagement 
motivantes dans un cadre de travail stimulant. En nous rejoignant, vous aurez l'occasion de 
mettre en valeur vos compétences ainsi que votre personnalité et contribuer activement au 
rayonnement de nos deux institutions. 

Dans une perspective de parité, l'Université de Genève et la HES-SO Genève encouragent 
les candidatures du sexe sous-représenté. 

 


